

Pour un parti des travailleurs et travailleuses, communiste et internationaliste

BioMéryeux

Lundi 15 décembre 2025

## Attentat antisémite en Australie : combattre le racisme et le système capitaliste qui le nourrit

*Dimanche 14 décembre, deux assaillants ont fait 15 morts et 42 blessés en tirant sur la foule rassemblée à l'occasion des célébrations de la fête juive de Hanoucca sur la plage de Bondi Beach à Sydney. L'un des deux a été désarmé par un immigré d'origine syrienne qui s'est courageusement interposé. Cet attentat antisémite a été mené par deux hommes vraisemblablement en lien avec l'État islamique. Un des terroristes avait fait l'objet d'une enquête en 2019, suite à ses relations avec un militant de l'EI, actuellement emprisonné.*

### ***L'instrumentalisation par les charognards***

Cet acte de haine est à mettre en relation avec le monde endeuillé par des guerres sanglantes dans lequel nous vivons. Mais pas de la manière dont le fait Netanyahu, dirigeant de l'État israélien, soutenu par Trump et par les chefs d'État européens. Il a en effet aussitôt accusé le gouvernement australien d'avoir sa part de responsabilité dans ce massacre, pour avoir reconnu l'État de Palestine lors de l'Assemblée générale des Nations unies en septembre dernier, l'accusant d'avoir ainsi fait preuve de faiblesse et de n'avoir rien fait pour stopper la propagation de l'antisémitisme en Australie. Il instrumentalise la fusillade de Bondi Beach au profit de la criminalisation de tout soutien, même purement symbolique, à la cause palestinienne. Une criminalisation que nous continuons à subir en France, à travers la répression de toute expression de solidarité avec la cause palestinienne.

### ***L'impérialisme sème la guerre, la haine et le racisme***

Ce ne sont pas les manifestations qui ont eu lieu à travers le monde, particulièrement massives en Australie, pour dénoncer le génocide en cours à Gaza, qui sont responsables de cet attentat. C'est la politique des dirigeants du monde impérialiste qui en porte l'écrasante responsabilité. En semant la guerre aux quatre coins de la planète, ils sèment la dévastation et la misère, dans le cadre d'un véritable terrorisme d'État. Dans un passé pas si lointain, ce sont les États-Unis qui ont soutenu l'émergence de Al-Qaïda en Afghanistan, avant d'en être eux-mêmes la cible. Ce sont les guerres menées au Moyen-Orient qui ont ouvert la voie à l'État islamique. Les victimes de cette politique ont été avant tout les populations des pays concernés, subissant

dictatures moyenâgeuses et attentats quasi quotidiens. Trump vient d'ailleurs de recevoir à la Maison-Blanche le nouveau dirigeant syrien, Ahmed al-Charaa, ancien affilié à Al-Qaïda, désormais fréquentable dès lors que les États-Unis peuvent reprendre leurs affaires en Syrie. La morale est dans ce monde capitaliste avant tout affaire d'argent.

Comble du cynisme, on ne peut que remarquer que ceux qui prétendent lutter contre l'antisémitisme et le dénoncer sont les premiers à semer le racisme et la haine. Trump est à la tête d'un gouvernement d'extrême droite, dont les principaux soutiens propagent la théorie du « grand remplacement » et d'autres théories complotistes, dans lesquelles l'antisémitisme a toute sa place. Macron s'appuie sur le RN pour accréditer l'idée que c'est la gauche qui est antisémite, au mépris de toute réalité. Netanyahu a lui aussi porté l'extrême droite au pouvoir, entouré de suprémacistes qui affirment haut et fort qu'il faut exterminer ou chasser tous les Palestiniens. Une politique qui donne une guerre sans fin pour seul avenir à la population israélienne.

### ***Travailleurs et travailleuses de tous les pays, ne nous laissons pas diviser***

La seule perspective, c'est de continuer à dénoncer tous les racismes que ce monde capitaliste encourage et nourrit pour mieux nous diviser, dénoncer l'antisémitisme tout comme l'islamophobie. Mais aussi continuer à dénoncer le massacre des Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie, et la manière dont les peuples sont écrasés pour le maintien d'un ordre impérialiste et les plus grands profits des capitalistes qui le dirigent.

## **Petite annonce patronale**

WANTED volontaires de P1 pour faire un samedi ! Equipes réduites cause baisse des ventes. Sauf que stocks à augmenter donc ...

Heures sup' comptabilisées pour calcul des moyennes de salaires donc bonne opération patronale en vue des NAO !

Si intéressés, se porter volontaire auprès des autorités dirigeantes.

## **Grande annonce prolétarienne**

WANTED :

- l'embauche de tous les précaires pour répondre aux besoins de la production !

- du temps pour nous : 32h sur 4 jours de travail, c'est bien assez !

- des augmentations de salaire pour vivre dignement de notre travail !

Si intéressés, se porter volontaire auprès de ses collègues motivés.

## **Exonération = gain patronal**

Comme chaque année, la direction RH nous demande de déclarer notre véhicule avec attestation sur l'honneur et copie de la carte grise. Mais au bénéfice de qui ? Soit disant de nous pour que notre indemnité transport ne soit pas soumise à l'imposition, ce qui ne représente que quelques euros d'économies (et encore, pour ceux d'entre nous qui ne déclarent pas les frais réels).

Mais par contre un énorme gain pour le patron qui s'exonère ainsi de cotisations sociales sur l'indemnité transport. Une pratique qui contribue à appauvrir les caisses et justifier ensuite des attaques contre la sécurité sociale ou les retraites.

Ne fournissons pas ces informations personnelles au patron. La prime est quand même versée et le patron doit payer les cotisations sociales dues !

## **Temps de trajet = temps patronal**

Le temps de trajet (qui est déjà du temps qu'on consacre au patron) devrait être comptabilisé dans le temps de travail.

A fortiori quand les salariés en question travaillent en horaires décalés, effectuant ces trajets à des heures indues. Et d'autant plus quand les entreprises sont implantées dans des villes difficilement abordables pour les travailleurs !

## **A quoi servent les fêtes de fin d'année ?**

A se ressourcer en famille et entre amis pour aborder les batailles à venir avec le maximum de combativité !

NAO 2026 et bagarre pour de meilleures conditions de travail à l'intérieur de la boîte mais aussi faire entendre nos voix de travailleurs dans les élections municipales prochaines, exprimer notre solidarité envers tous les opprimés et notre refus de toute politique d'austérité en général, les terrains de luttes ne manqueront pas à la nouvelle année !

Alors, profitons de la pause de fin d'année et revenons d'attaque en 2026 !

## **Réouverture des bordels : le RN contre les femmes**

Le Rassemblement national, par la voix du député de la Somme Jean-Philippe Tangy, prépare une proposition de loi visant à rouvrir les maisons closes fermées depuis la loi Marthe Richard de 1946, et demandant également que les clients des prostituées ne soient plus pénalisés. Mais comment peut-on imaginer faire reculer la violence sexuelle dans un monde où l'accès au corps des femmes est présenté et monnayé comme dans les rayons des grands magasins, imprimant l'idée que la femme est un objet que l'on peut manipuler à sa guise ?

Décidément, l'extrême droite, après ses déclarations en faveur des profits du patronat, n'en finit pas d'éclairer son programme, déjà connu pour son racisme et désormais contre l'émancipation des femmes.

## **Lyon ouvrière et révolutionnaire !**

Le NPA-Révolutionnaires se présente aux élections municipales et métropolitaines 2026 à Lyon, avec la liste « **Lyon ouvrière et révolutionnaire** », menée par Raphaëlle Mizony, étudiante et Anthony Bruno, cheminot. Pour soutenir la liste, n'hésitez pas à suivre les activités de la campagne sur les réseaux !



*Ce bulletin est le tien, prière de ne pas le jeter sur la voie publique et n'hésite pas à le faire circuler !*

*Pour nous contacter : [lyonrhone@npa-revolutionnaires.org](mailto:lyonrhone@npa-revolutionnaires.org)*

Imprimerie Spéciale NPA